

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	19.01.2021
Wirtschaftsausschuss	14.01.2021

Fortsetzung Logistikforum

Die Corona-Pandemie und das damit verbundene Krisenmanagement haben eine Verschiebung des ursprünglich für das erste Halbjahr 2020 geplanten Logistikforums erforderlich gemacht. Wenngleich zahlreiche Fachveranstaltungen in der zweiten Jahreshälfte nicht abgesagt wurden bzw. auch weiter stattfinden sollen, haben sowohl die Teilnehmenden als auch die Stadtverwaltung in der Nach- und Aufarbeitung der diesjährigen Ausnahmesituation nur begrenzte Ressourcen zur Verfügung, welche sorgsam einzusetzen sind. Von daher hat sich die Stadtverwaltung entschieden, in diesem Jahr kein Logistikforum durchzuführen und stattdessen die entsprechenden Einzelthemen im letzten Quartal dieses Jahres nach Bedarf im Rahmen von thematischen Workshops weiter auszuarbeiten.

Die Teilnehmenden wurden über die Planungen in einem persönlichen Schreiben informiert.

Anlage

Anschreiben Logistikforum

Gez. Blome